

Une Américaine à La Martinerie

Renée Saubania, Américaine résidant désormais à San Francisco en Californie, a tenu à découvrir, soixante années après sa naissance, l'hôpital militaire de la base de La Martinerie où elle a vu le jour. Alors militaire, de 1955 à 1959, son père Orazio rencontre Jeanine, jeune française, alors qu'elle travaillait également sur le site. Une rencontre comme dans les films.

« Ma mère me disait que tous les soirs ils se retrouvaient au mess pour danser sur les chansons d'Elvis Presley. »

De cette rencontre est née la petite Renée, qui a vu le jour à l'hôpital de la base militaire et plus précisément au premier étage du bâtiment qui accueillait à l'époque la maternité.

« À l'âge de deux ans, j'ai quitté, avec mes parents, la France et je ne suis jamais revenu à La Martinerie. »



Renée Saubania et sa famille devant l'hôpital militaire américain où elle est née. (Photo NR)

C'est donc avec beaucoup d'émotions, en compagnie de son mari Steeve Chiapetto, de ses deux filles Christine et Danièle, et de Ghislaine Selleron qui l'accueille à Tours pour son séjour en France, que Renée a découvert les locaux où elle a vu le

jour. Une visite guidée en compagnie de Jean-Jacques Bérenguier, président des Amis de La Martinerie, qui s'est poursuivie par la découverte du musée et plus particulièrement des salles dédiées à la période américaine.